
珠高函〔2020〕19 号

高新区关于广东省十三届人大三次会议
第 1251 号代表建议会办意见的函

市交通运输局：

广东省十三届人大三次会议期间，吕国林代表提出了关于加

快推动深珠通道（公铁复合通道）相关规划建设工作的建议，经

研究，现提出会办意见如下：

一、高新区作为深珠通道西海岸的桥头堡，市自然资源局高

新分局将积极对接深珠通道前期研究的各项工作，梳理片区规

划，提前预留深珠通道廊道，以满足其公路、铁路两种功能的用

地及规划需求，并做好片区交通规划确保远期与深珠通道的衔

接。

二、建议深珠通道前期规划研究结合金琴快线北延段一期工

程（在建）、金琴快线北延段二期工程（方案设计）、京珠高速连

接线快速化改造工程研究（工可阶段）及中山市开展的东部外环

高速公路二期工程（工可阶段）等重大交通工程，对深珠通道与

上述道路的立交形式，各收费站及深珠高铁站的选址等方案进行

重点研究。

三、深珠通道将穿越淇澳岛红树林保护区，应尽量减少对保
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护区自然环境的影响，并征求红树林保护区管理处意见。

专此函达。

珠海（国家）高新技术产业开发区管理委员会

2020 年 3 月 19 日

（联系人：陈经睿，联系电话：3629855）

公开方式：主动公开


